
No 意見原文 意見要旨 分類 考え方

奥多摩駅の近くに駐車場がないことで、新庁舎の建設費
が増加する可能性がありますが、長期的な視点から見る
と、この駐車場の必要性を感じる声があります。

参考

庁舎建設委員会からの答申の中で、一つの考え方として、現庁
舎跡地について駐車場スペースとしての活用も検討されたいと
の提言内容があります。ご意見を受け、今後、本事業を進める
にあたり参考にさせていただきます。

ATMの設置に関する提案があります。役場に指定金融機
関が必要かどうか、観光客の動向から考えるとATMの重
要性が浮かび上がります。最近の観光客の中にはATMで
現金を引き出せない人が増えているようです。セブン銀
行や大手金融機関のATMが設置されれば、地域住民も含
めて利便性が向上するでしょう。

参考

地方自治法第235条第2項において、市町村は金融機関を指定し
て、公金の収納又は支払の事務を取り扱わせることができるこ
とから、現在町役場の指定金融機関となっているJA（西東京農
業協同組合）のATMを設置する予定です。現段階では、その他
の大手金融機関等のATMを設置する予定はありませんが、今
後、本事業を進めるにあたり参考にさせていただきます。

人口の減少が進む中で、新たな投資よりも既存の建物を
活用し、未来に向けての計画を立てることの重要性が強
調されています。このように、新庁舎の概要や関連する
設備についての意見は、現状の課題や将来への展望を考
える上で、重要な示唆を与えています。

その他

新庁舎建設整備については、庁舎建設委員会での検討や基本計
画の策定等を経て、庁舎の建替えということで計画が進んでお
りますが、その他、町内に既存している建築資産の活用という
部分で、ご意見として承ります。

災害時対応について、氷川小学校は避難場所となること
から庁舎２階より小学校グランドへ行ける通路（橋梁）
を設置が必要と考えます。

参考
新庁舎の敷地から氷川小学校側へのアクセス（通路）という部
分について、現在、基本設計において検討しているところです
が、基本設計を進めるにあたり参考にさせていただきます。

みんなの広場について、ここを利用する人のために、庁
舎の外にトイレが必要と考えます。（災害時にも避難者
のために）

参考

自立した設備の確保により、災害等で停電や断水をした場合で
も、庁舎内のトイレを利用していただけるよう検討しています
が、ご意見は、基本設計を進めるにあたり参考にさせていただ
きます。

町民ホール/ギャラリーについて、役場が休みの時も利用
できるために、執務室にシャッター（福祉会館のよう
な）が必要と考えます。

参考
セキュリティ対策という部分で、今後、実施設計を進めるにあ
たり参考にさせていただきます。

●『みんなでつくり、次世代につながる庁舎～奥多摩町役場新庁舎建設に伴う基本設計（案）の概要について』に対するパブリックコメントの実施結果
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　・分類欄【その他】そのほか意見として伺ったもの４　意見内容　　以下のとおり（原文あり）

大枠に対する意見になってしまいました。先にお詫びします。
新庁舎の概要に関する意見では、まず観光駐車場の問題が浮かび上がります。奥多摩駅
の近くに駐車場がないことで、新庁舎の建設費が増加する可能性がありますが、長期的
な視点から見ると、この駐車場の必要性を感じる声があります。特に、日原や小河内な
どの観光地へのアクセスが容易な起点に駐車場があれば、観光客の流れがスムーズにな
り、観光渋滞の緩和など大きなメリットが期待できるという意見が寄せられました。
次に、ATMの設置に関する提案があります。役場に指定金融機関が必要かどうか、また
観光客の動向から考えるとATMの重要性が浮かび上がっています。現在は農協が入って
いると思われるが、最近の観光客の中にはATMで現金を引き出せない人が増えているよ
うです。そのため、セブン銀行や大手金融機関のATMが設置されれば、地域住民も含め
て利便性が向上するでしょう。
そして、新庁舎の建設に関しては、建設から58年が経過し老朽化や耐震基準の問題が指
摘されています。しかし、この指摘に対して、以前に建設された小河内貯水池やトンネ
ルなどが耐久性を持っているかどうかという疑問が投げかけられました。また、人口の
減少が進む中で、新たな投資よりも既存の建物を活用し、未来に向けての計画を立てる
ことの重要性が強調されています。このように、新庁舎の概要や関連する設備について
の意見は、現状の課題や将来への展望を考える上で、重要な示唆を与えています。

新庁舎計画レイアウト、デザイン等良いと思います。すでに計画に含まれているかと思
いますが意見を述べさせていただきます。
1.災害時対応について、氷川小学校は避難場所となることから庁舎２階より小学校グラ
ンドへ行ける通路（橋梁）を設置が必要と考えます。
2.みんなの広場について、ここを利用する人のために、庁舎の外にトイレが必要と考え
ます。（災害時にも避難者のために）
3.町民ホール/ギャラリーについて、役場が休みの時も利用できるために、執務室に
シャッター（福祉会館のような）が必要と考えます。
以上です。是非この計画を進めてください。

１　募集期間　　令和6年3月25日（月）から令和6年4月8日（月）まで
２　提出意見　　ご意見2件（2人）　
３　受理方法　　専用フォーム2件（2人）のみ

※意見の取扱いについて
　・分類欄【採用済】既に考え方が基本設計（案）に盛り込まれているもの
　・分類欄【参考】今後の参考とするもの
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